

ち～ず

いつも笑顔で仲よく生活しています。

お一人おひとりの自立をお手伝いしています。

令和元年 5・6月号

No. 53

『つつじ見物』

五月のすがすがしい晴れの日、つつじ見物に行ってきました。「鮮やかなピンクやなあ。ほら、あっちの白いつつじもきれいやなあ」きれいなつつじを見ながらの散歩はいつもより足どりが軽かったようです。



『玉ねぎの収穫』

晴れた天気の良い日に、玉ねぎの収穫をお願いしました。

「私、お手伝いします。」とみんな集まり大きく育った玉ねぎを引きました。

玉ねぎを紐で縛ると「ひげも切らないかな」「たくさん取れたで」「野菜は水と土が一番なんで」と話しながら大きい玉ねぎを差しあげられ大喜びでした。

お茶を飲み一息すると「今日はお手伝いできてよかった」と色々と昔を思い出されていました。



晩ご飯のおかず
に使おうかなあ...

編集後記

むし暑い時期になりました。

水分補給をこまめに行い、お年寄りの健康管理には十分気配りしていきます。

広報担当者 田中桂・西川

『おはぎ作り』

「♪おはぎがお嫁に行くときは～あんこときなこでお化粧してまあるいお盆にのせられて～♪」

はい！出来上がり～、さあ、めしあがれ！

「あのね、お塩をつけてにぎると、あんこがもっと甘くなるんよ」「どれ、両方作ってみよう」「ほんとや。塩加減もちょうどええわ」おしゃべりをしながら沢山おはぎができました。



おいしくできました

『合田企画さんの慰問』

六月半ばに合田企画さんの歌と踊りの慰問が久しぶりにありました。昭和の時代の任侠映画の映像をテレビに映し、男性の歌を聞かせていただきました。

刀を抜いて、真に迫る演技付きの歌を聞いたり、美空ひばりの歌や松の木小唄など昔流行った歌をみんなで口ずさみました。着物を着て、九州の女傑、島田りんさんの生涯を踊りで表現してくださったのは、見とれる位きれいでした。

お年寄りが「昔懐かしい歌でよかった。ありがとう。また来て下さい。」とお礼を言われていました。



紫陽花を見に行きました♪